



Primavera 2023





## Objetivo

Enriquecer el proceso de enseñanza aprendizaje a través de la interacción internacional e intercultural en línea, entre la comunidad docente y estudiantil de la UAEMéx y las universidades extranjeras, para que con la ayuda de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) se contribuya a fortalecer la internacionalización del currículo en casa.

# ¿Qué son las clases espejo?

Son una herramienta de internacionalización en casa y de enseñanza aprendizaje, las cuales permiten aumentar las competencias interculturales e internacionales mediante el contacto con pares extranjeros, a través del uso de las TIC.

COIL - Collaborative Online International Learning



# ¿Qué son las clases espejo?

- Colaboración entre docentes de universidades extranjeras
- Actividades online síncronas o asíncronas
- Permite el uso de cualquier herramienta tecnológica que contribuya a los objetivos
- Los profesores tienen total autonomía para decidir el tipo de actividades a realizar
- Se busca una interacción de un máximo de 3 sesiones de un máximo de 1 hora 30 minutos en cada sesión.

### Beneficios

- 1. Trabajar de forma intercultural e internacional
- 2. Enriquecer la forma de enseñanza aprendizaje de un programa de estudio a través de la interacción intercultural
- 3. Permite a los docentes crear redes de trabajo con pares internacionales
- 4. Es una forma de internacionalización en casa

## ¿Cómo es el proceso?

- 1. Reunión de presentación de docentes pares, una vez teniendo el contacto de ambos colaboradores
- 2. Definición de días, horarios y plataforma a utilizar (pactado por los docentes pares)
- 3. Envío de formatos correspondientes de ambas dependencias

Las fechas para realizar las clases espejo, para este periodo, serán de febrero a mayo de 2023.

